

« Le drapeau autour du monde »

Un album de photos canadiennes

Organisée pour commémorer le 32^e anniversaire de notre drapeau, qui aura lieu le 15 février 1997, l'exposition « Le Drapeau autour du monde » dépeint le drapeau arborant une feuille d'érable tel qu'on le voit dans les ambassades du Canada, les hauts-commissariats et les consulats partout dans le monde. Le drapeau flotte parfois résolument à l'extérieur et il est aussi exhibé lors de réceptions officielles et d'activités professionnelles ou de loisirs.

L'exposition de photographies et son double virtuel ont été lancés en même temps par le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international.

Site Web : www.dfait-maeci.gc.ca/english/flag

L'édifice Lester B. Pearson : centre névralgique du ministère des Affaires étrangères et du Commerce international

Le Ministère en quête d'un toit

À mesure que les responsabilités du Canada se sont accrues pendant et après la Deuxième Guerre mondiale, le ministère des Affaires extérieures s'est graduellement dispersé, n'occupant plus uniquement des locaux dans l'édifice de l'Est sur la colline du Parlement, son siège de 1914 à 1973. Après que le Ministère eut emménagé dans l'édifice Lester B. Pearson en 1973, tous les services de l'administration centrale se sont trouvés à nouveau sous un seul toit.

Travailler dans l'édifice Pearson

Le travail accompli dans l'édifice Pearson a continué d'évoluer, surtout après la fusion du ministère des Affaires extérieures et du Service des délégués commerciaux en 1982. Depuis un changement de nom officiel en 1995, l'entité s'appelle ministère des Affaires étrangères et du Commerce international. L'édifice Pearson est le centre névralgique des activités du Ministère; ses salles de conférences servent souvent à d'autres manifestations d'importance nationale, comme les réunions fédérales-provinciales et les journées de réflexion du Cabinet.

Renseignements : (613) 992-6282